

“reuses, mauvaises, qui déversent le ridicule, l'injure et le mépris sur ce qu'il y a de plus vénérable et de plus saint, sur les mystères sacrés de notre foi et les institutions de l'Église !... et l'on trouve impossible de souscrire aux journaux qui donnent tous leurs soins à soutenir et à défendre la doctrine, les droits de l'Église et les bonnes mœurs.”

Espérons que ce conseil sera médité, et que tous se convaincront de la nécessité qu'il y a de s'unir pour former tous ensemble une armée dévouée et toujours prête à aider de son influence les œuvres utiles à la société comme à la religion.

### Notre Prime de 1881

Est maintenant prête à être expédiée aux abonnés qui payeront à l'avance l'abonnement de 1881, et les arrérages, s'il y en a.

Cette Prime, si hautement importante pour les familles, et qui nous coûte un très haut prix, ne sera offerte aux abonnés que jusqu'au 1er février prochain, après laquelle date les exemplaires qui resteront en notre possession seront vendus et livrés au commerce.

Il s'agit donc de se hâter !

### Adhésions précieuses.

Un prêtre du diocèse de Montréal nous écrit ces paroles sympathiques :

“Je dois vous féliciter des changements et améliorations que vous annoncez faire dans la publication de l'*Album des Familles*. Votre appel trouvera, j'espère, un écho empressé ; et grâce aux progrès de l'éducation, le nombre de vos lecteurs devra augmenter considérablement, surtout par l'élan énergique que vous savez imprimer à cette œuvre religieuse, morale et patriotique.”

Un professeur de philosophie émet l'idée qui suit :

“La jeunesse lettrée du pays saura saluer avec bonheur les améliorations que vous apportez dans votre Revue mensuelle, puisque vous lui offrez des pages si pleines d'intérêt, et un livre où elle pourra inscrire son nom à côté des plus beaux noms de la littérature contemporaine et catholique de la France, et dont vous publiez déjà les noms très estimés des Canadiens. Ne manquez pas de faire un nouvel appel à tous les talents canadiens, et de les inviter de se joindre à vous pour répandre davantage le goût de la bonne littérature au sein de la société catholique du pays.”

*L'Union Franco-Américaine*, publiée à Chicago, s'exprime ainsi :

“.....Ce journal n'a pas besoin de nos recommandations pour le faire accepter à nos lecteurs ; il suffit d'en voir un seul numéro, pour comprendre que chaque famille devrait le recevoir dans ses foyers.”

*Le Messenger*, de Lewiston, dit de son côté :

“.....Comme les précédentes, cette livraison (1er novembre) contient une foule de matières intéressantes. Les romans publiés par l'*Album* sont des meilleurs auteurs, et chaque chef de famille devrait s'y abonner pour procurer à ses enfants de bonnes et saines lectures.”

*Le Constitutionnel*, des Trois-Rivières, écrit à la date du 8 novembre :

“La livraison du mois de novembre de cette intéressante Revue littéraire nous est parvenue il y a déjà quelques jours ; nous l'avons lue avec le plus vif sentiment de gratitude, car elle est presque entièrement consacrée au souvenir des morts auxqueis, comme on le sait, le mois de novembre est spécialement dédié.

“En sus des romans dont l'*Album* avait déjà commencé la publication, cette livraison renferme une foule de morceaux littéraires du meilleur goût et des mieux choisis.

“Il suffit de lire, dès les premières pages, *Le Toussaint*, puis *Le Jour des Morts*, par Octave Crémazie, pour en être pleinement convaincu. On y trouve aussi une revue des intérêts catholiques, à propos de la dernière élection consistatoriale, un excellent article sur les principaux groupes des Canadiens-Français aux États-Unis, diverses maximes et pensées, puis des bibliographies, chroniques, etc., etc., mais c'est surtout sous le titre *“ Monographies ”*, que nous respirons les charmes lugubres du mois que nous traversons, en lisant le livre de Famille ou livre de raison qui comprend d'abord des fragments pour les veillées en famille et ensuite une notice biographique de Pierre Boucher, ancien gouverneur de Trois-Rivières, suivie des raisons qui l'ont décidé à établir sa Seigneurie de Boucherville et de ses Adieux et dernières volontés.

“Les *“ Monuments de Bethléem souterraine ”* et le régime des Trappistes viennent encore ajouter leur brème à la pensée de la mort que l'*Album* couronne des jolis vers de M. Desaulniers, que nous reproduisons avec plaisir.”

Nous offrons bien cordialement nos très vifs remerciements à nos honorables correspondants, et confrères de la presse, pour le sympathique appui qu'ils ne cessent de nous donner dans leurs feuilles respectives.